

Saint-Laurent-les-Eglises ■ Visite d'une délégation à l'école. En cette fin d'année scolaire, une délégation de DDEN du secteur d'Ambazac a rendu visite aux enseignants et élèves de l'école de Saint-Laurent-les-Églises. Mme Follain, directrice, a réservé un très bon accueil aux Délégués départementaux de l'Éducation nationale. Les locaux de cette école sont anciens mais optimisés, ils offrent un cadre agréable aux enfants. Des travaux sont prévus pour améliorer le confort et répondre aux nouvelles normes. Cette visite a été l'occasion de remettre un diplôme et une récompense bien mérités pour la participation des classes au concours des Écoles fleuries. Les enfants ont montré leur enthousiasme pour cette activité, leurs commentaires lors de la visite de leur jardin étaient éloquentes. Pour marquer le cinquantenaire des Écoles fleuries, l'union départementale des DDEN offre un arbre à chaque établissement qui a participé cette année à ce concours. Il sera planté pendant la période favorable. ■



VISITE DES ÉCOLES MATERNELLE ET PRIMAIRE. La directrice entourée d'écoliers et des délégués.